
Compte rendu de visite : Députée 4éme circonscription des Yvelines  
Le 3 décembre 2018 
 
 
Etaient présent : 
Marie Lebec, députée 4eme circonscription des Yvelines  
Jérémy Hérrouin son collaborateur 
Gérard Corolleur 
Philippe Delecluse 
 
Réunion suite au courriel du 29 octobre 2018 concernant la ligne F 
 
Présentation de l’historique et de la situation à ce jour des lignes F et P. 
 
Mme Marie Lebec nous a proposé : 
1, De se rapprocher de Yaël Braun Pivet, députée de la 5eme circonscription de façon à 
écrire une lettre à la CASGBS, de façon à nous aider dans nos réclamations. 
2, De contacter Mr Pierre Fond afin de nous obtenir un rendez-vous et d’organiser une 
réunion en ses bureaux. 
3, Que l’association prenne rendez-vous avec le maire du Vésinet. 
4, D’organiser une réunion avec l’association « Sauver le Vésinet » pour échanger sur le 
sujet. 
 
 
Philippe Delecluse 
 


